

Brigitte Küchen

Sanierung erfolgreich abgeschlossen

Montag, 21.02.2022

Brigitte Küchen hat die Sanierung erfolgreich abgeschlossen: Der durch den Küchenmöbelhersteller erstellte und vorgelegte Restrukturierungsplan wurde von allen Verfahrensbeteiligten einstimmig angenommen.

In dem 2020 begonnenen Eigenverwaltungsverfahren sind laut Unternehmen alle notwendigen Restrukturierungsmaßnahmen gemäß dem Zeitplan erfolgreich umgesetzt worden. „Durch die enge Zusammenarbeit mit unseren Handelspartnern, den Einkaufsverbänden und dem damit verbundenen Vertrauen in das Unternehmen und seiner Belegschaft ist es uns in den vergangenen eineinhalb Jahren gelungen, die kundenspezifische Ausrichtung von Brigitte Küchen weiter auszubauen und somit die langfristige Wettbewerbsfähigkeit nachhaltig sicherzustellen. Mit dem Abschluss des Verfahrens steht der erfolgreichen Fortführung des Unternehmens nichts mehr im Wege“, heißt es in einer u. a. von CEO Steffen Liebich unterzeichneten Pressemitteilung.

Sanierung erfolgreich abgeschlossen

Links

- [Brigitte Küchen](#)